

さくら組の様子 11月号

11月は作品展に展示する製作を頑張りました！子ども達が作りあげる作品1つ1つに工夫やこだわりが見られ、私も完成をワクワクしながら待っていました♡25日(月)からは、発表会の練習が始まっています♪それぞれのペースで出来ることを頑張ってくれたらと思います◎

作品展を見に行ったよ！



作品展にさくら組さんみんなで行きました！

お友だちの作品を見て「美味しそう」～と言っていたり、年長組さんの作品を見て「これかわいいね♡」と言っていたり・・・たくさんの肯定的な言葉が聞こえて嬉しくなりました♡

自分の作品は持ち帰っています。年度末に作品袋を持って帰るので、それまでパンもとっておいてもらえると子どもたちも喜ぶのではないかなと思います。



寝転がって背中を付けた状態で、フラフープにおいてあるボールを反対のフラフープに移動させるゲームです！体幹が鍛えられるそうです♪



15日金曜日に観劇がありました！「くびくび」さんという影絵の劇団さんに来ていただき、不思議な物語を楽しみました♪



体操教室の時には縄跳びに挑戦中です！縄跳びの持ち方や、縄跳びの結び方も教えてもらっています！

園外保育に行ってきました！



列になって歩くのも上手になってきました！3つのお約束を毎回して園外保育に行くのですが、みんなお約束を守って行動してくれています◎

可愛すぎますよね♡

秋の実探しもして、大量のどんぐりが幼稚園の冷凍庫に眠っています(笑)



お友だちと過ごす時間が楽しくて幼稚園に来てくれるお子さんがほとんどかと思っています。私たちが環境を用意して、楽しい場所で思い切りお友だちと楽しんでくれたらと毎日願っています。